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● 会 長 報 告        鈴木 邦昭君 

皆さんこんにちは。  

先週の金曜日から

土曜日の朝にかけ

て記録的な大雨と

なりました。ほぼ

一日で 6月ひと月

分の雨量 1.5倍に

当たる 300mmを超

え、昨年の 9月に

発生した台風 15号の再来かと危険を感じました

が、藤枝市では、前回のような大きな被害もなか

ったようですが、磐田や浜北では亡くなられた

方もおり改めて自然の怖さを感じずにはいられ

ません。台風 3号も発生し、日本列島に向けて

強い勢力を保ちながら北上していますので週末

の天気には引き続きご注意をしてください。 

さて、今月はロータリー親睦活動月間になります。 

ロータリーの目的の第 1項に「奉仕の機会とし

て知り合いを広めること」とあげられており、

四つのテストの 3番目に「好意と友情を深める

か」と謳われているように、すべての奉仕活動

の源は親睦に発するもので「親睦こそ奉仕の心

を呼び起こす原器」とされています。 

親睦はロータリーライフの大きな柱であり、年

数回の夜間例会、同好会そしてテーブルメイト

を通じて、スポーツ、趣味、職業上の関心を共有

することで親睦を深め、会員の新たな一面を見る

こともできます。信頼関係をより深め、互いの

「相手を思いやる気持ち」奉仕の心を育んでい

けるよう取り組む月間であり、来月より始まる

新しい年度に反映していければと思っております。 

親睦を深める場でもあるテーブルメイトの卓話

が本日の例会内容になります。 

御題を「年会費と外部卓話」についてとさせて

いただきましたが、後ほど幹事報告より話があ

ると思いますが、年次寄付のレートが 1＄130 円

から 140円となりました。 

円安により RIへの人道金の値上げ、物価の上昇

により例会場費の値上げなどがあり、この状況

が続いてしまいますと年会費の値上げにもつな

がっていきますので、今一度会費について共有 

 

認識を持っていただきたいと思います。 

外部卓話につきましても、皆さんから屈託なく

多様性に富んだ情報をいただき次年度へ申し送

りができればと考えます。 

話が前後しますが、来週 15日に「米山記念館ツ

アー」を土屋幹事・遠藤さん・辻さんが主とな

り企画をしていただきました。 

恥ずかしながら米山梅吉記念館には一度も行っ

たことがない自分ですので、機会をつくってい

ただき感謝いたします。その他にも待月楼にて

食事と清水芸者を楽しみ、焼津の石上にてマグ

ロを堪能したり、会長・幹事会の席でもご当地

の日本酒を楽しませていただいたりと、色々と

親睦の場に参加させていただき、多くの新しい

発見、人となりを知ることができました。 

増田副幹事・太田会員たちも雪部を結成して何

年振りかのスキーを楽しまれていますので、そ

ういった活動も会員増強につながっていくこと

ですので広報・発信していければと思っています。 

今年度、最後まで運営にご協力をお願い申し上

げ、会長報告とさせていただきます。 

● 幹 事 報 告        土屋 富士子君 

・英字版 the Rotarianが届きました。 

・日本事務局より 

財団室 NEWS2022年 6月号が届きました。 

ロータリー親睦活動月間リソースのご案内が 

届きました。 

・ガバナー事務局より 

ガバナー月信６月号が届きました。 

● 出 席 報 告         森下 敏顯君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

35／43 81.39％ 35／44 79.54％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

大杉君 河森君 ○北島君 ○島村君 鈴木舜君 

○武田君 仲田晃君 ○松田君 望月君 
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(２)メークアップ者 

北島君（藤枝南 RC） 

● ゲ ス ト                        

グェン ハイ リンさん（米山奨学生） 

 

● スマイル B O X       森下 敏顯君 

・プレゼントありがとう四捨五入 70でしたが本

当に 70才になりました。元気に１年々々進んで

いきます。         土屋富士子君 

・特別な病気、ケガもなくいい年まで来ました。

ありがとうございます。    森下敏顯君 

・妻の誕生日のお祝いありがとうございます。

いまでも仲が良いですが、このプレゼントで更

に良くなること間違いなしです。 

石上忠義君 

・このところ会話がないので、このプレゼント

をきっかけにします。ありがとうございます。 

      村松繁君 

・お祝いありがとうございます。結婚 21年とな

りました。最近、妻と一緒に仕事することにな

り、今までよりも夫婦仲が良くなった感じです。

引き続き良い夫婦でいられるようがんばります。 

勝又徹君 

 

スマイル累計額 １７８ ，０００円 

 

 

● テ ー ブ ル メ イ ト 卓 話                   

 

テーブルメイトＡ 

グループ 

 

太田 暢裕君 

 

 

【年会費について】 

 会食費が 300円/回値上がりしていて、通年だ

と 300円×約 35回＝10,500円程度年予算が圧

迫されてしまうことになりますが、食事内容を

グレードアップしていただければ問題ないので

はないか？ 

現在 3月から値上がりしているのに料理のクオ

リティが下がってしまっているようだ。  

 値上がり分年会費を値上げしても構わないの

で、料理のクォリティは上げてもらいたいとい

う意見がありました。 

 ホテルオーレで例会なら年会費が上がってし

まってもいい。 

 年会費でガタガタ言うのはロータリアンでは

ないという意見もありました。 

 【外部卓話について】 

 外部卓話のリクエストを取ったらどうか？興

味をそそられる話題が欲しい。 

 謝礼一万円で招くことが難しければ例会の開

催を現在 4回/月としているところを 3回/月に

して浮いた分を謝礼にまわしてみてはどうか？ 

例えば 30分のみのリモート外部卓話で著名な

方でも格安で卓話をしていただくような取り組

みをしてはどうか？ 

 

テーブルメイト B

グループ 

 

 

辻󠄀 孝之君 

 

 

令和 5 年 5 月 22 日（月） 

1. 年会費について 

現状年会費  上期 139,500 円  下期

139,400 円 合計 278,900 円 

(参考)静岡 RC 年間 333,000（ニコニコ、夜

間例会別途） 

・年会費の状況を詳しく説明して欲しい。

（足りないのか？多いのか？） 

・例会を減らしているクラブがあると聞い

ている。 月 3 回でもいいのでは？ 

 得に月末は忙しい。（回数が少ない方が出

席率があがるのでは？） 

・委員会・テーブルメイト等会議やニコニ

コを含めて欲しい。 

・同好会会費を含んで欲しい。 

2. 外部卓話について 
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現状外部卓話 年 5 回（謝礼１万円）  

会員卓話年 6 回 

 ・興味の沸くような話を聴きたい。 

  自己紹介ではなく、ウラ話とか雑学とかタ

イムリーな話をききたい。（特に会員卓話） 

  卓話の代わりに藤枝 MYFC の試合観戦・

職業体験はどうか？ 

職場体験（養護施設・少年院・刑務所・孤

児院・ひかりの家・こども食堂） 

藤枝市ボディービル日本一（合戸さん） 

藤枝 MYFC 監督ではなく選手(試合のウラ

話) 

3. その他 

必要ではあるがお金だけの寄付だけだと少

し上から目線ではないか？ 

普段から心掛けていく必要があると思う。

（古切手・古タオル・古着の寄付） 

 

 

テーブルメイト D

グループ 

 

仲田 廣志君 

 

 

年会費について 

現在の会費での予算で年間の事業計画が順調に

遂行出来るとの事ですので、敢えて値上げをす

る必要もない。また、ロータリークラブの会費

として現在の金額が適当な数値かと考える。 

外部卓話について 

卓話の謝礼金額 

40 人前後対象、謝礼金額、卓話時間等を考慮す

ると、著名人を招聘するには無理がある。これ

までのような形で進めるのが現実的と思われる。 

容易ではないが近くの方で新鮮味のある宅和者

を探索していくのがベターかと思う。 

 

テ

テーブルメイト 

Ｅグループ  

平

 平 和則君 

 

 

令和５年５月２４日（水）１８時から魚時会

館で、平 和則会員（リーダー）、青島 克郎会

員（副リーダー）、北島 毅会員、土屋 富士子

会員、村松 繁会員、森下 敏顕会員、増田 貴

行会員の 7名で会合を開きました。年会費と

外部卓話など関する意見を報告いたします。 

1 年会費について 

・ＲＩ分担金の値上がり、円安の影響を考える

と１割程度、会費を値上げしたほうがよいの

ではないか。 

・最近の社会情勢を考えると多くの物が値上が 

りしている。お客祖様には美味し食事を食べ 

て欲しい。美味しい食事のためにはある程度 

の値上がりは致し方ない。 

・そもそも会費が足りていないのか疑問がある。 

・何をする為のロータリーかを考えた方がよい。 

お金がないから事業を絞るのはおかしい。 

・地域で継続的に支援できる事業があった方が 

よい。藤枝で事業（商売）をしている以上社 

会奉仕活動を行うことが義務ではないかと考 

えロータリーに入会したが、最近ではその活 

動が出来ていない。 

・事業を行うために会費が不足するのであれば 

会費を見直せばよい。 

・会員増強のためにも藤枝ロータリークラブの 

存在意義を示せるような核となる事業があっ

た方がよい。 

・地域で何処が支援を必要としているのか。子 

ども食堂、ヤングケアラー、ＮＰＯ団体等の 

実態を調査した方がよいのではないか。 

・今後も継続してスポーツ団体への寄付が必要 

か。見直す必要がある。 

2 卓話について 

・子供支援について、市の職員やＮＰＯ団体に

卓話をお願いし、どのような支援を必要とし

ているのかを知りたい。 

・職場訪問例会に旅行を絡めて親睦を図りたい。 

・第４グループ内の職場訪問例会を実施しては

どうか。 

・他クラブには素晴らしいロータリアンがいる。 

その方々に卓話をお願いする方法もある。 

他クラブとの交流を深めることにも繋がる。 

３ その他 

・例会への出席の重要性について話し合った。  

・何のための会員増強化考えた方がよい。重要 

な事業を行うためにも会員を増やした方がよい。 

・仕事や子育てで精一杯の時に、ロータリーメ 

ンバーは、大きな仕事をしながらも奉仕活動 

をしているすごい存在だと感じている。 
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※ 開局日時は変更になる場合があります。 

    最新の情報は、ホームページでご確認ください。 

《6 月の事務局開局日時》 

● 奨 学 金 授 与            

 

 

グェン リン ハイ

さん(米山奨学生) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／澤部 小百合君） 

月 火 水 木 金 

12 13 14 15 16 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

19 20 21 22 23 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

26 27 28 29 30 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

 

土屋君、森下君、

竹田君、鈴木舜君 

島村君  

事務局 

〒426-0037 

藤枝市青木 1-11-10 アクセス 21 

TEL054-647-2300 FAX054-647-2040 

E-mail: club1972@fujieda-rotary.org 

仲田 晃弘君のご婦人 

村松 繁君のご婦人 

石上 忠義君のご婦人 

武田君ご夫妻 

勝又君ご夫妻 

 

四つのテスト 

ソングリーダー…… 辻󠄀 孝之君 

ソング…… 君が代・奉仕の理想 

 


